

News Release

NTT西日本



西日本電信電話株式会社

(報道発表資料)

2023年5月12日
西日本電信電話株式会社
大分支部

「いまどこ+」サービスを活用した「銭チャレ (SPARKLE FUN RIDE)」の運営サポート ～ICTのチカラを活用したサイクルイベントで地域を活性化～

西日本電信電話株式会社 大分支部 (支店長 三苫 博幸、以下 NTT 西日本 大分支部) は、2023年4月30日(日)に開催された「銭チャレ (SPARKLE FUN RIDE) ～銭瓶峠で富士山に登ろう～」(主催: Sparkle Oita Racing Team 監督兼 GM 黒枝 美樹)と連携し、地域の活性化、健康づくりの推進を目的として「いまどこ+[※]」サービスを活用して大会運営をサポートいたしました。

※ 「いまどこ+」サービスは NTT スマートコネクスト社が提供するサービスです。 <<https://cloud.ntt-smc.com/imadoko/>>

「いまどこ+」サービスアプリを参加者やスタッフのスマートフォン等にインストールすることで、位置情報を Web 上で相互に確認することや、緊急時の連絡が可能となります。

1. 実施概要

「銭チャレ (SPARKLE FUN RIDE)」は、「サイクルツーリズムの推進による地域活性化」「自転車の利用を通じた健康づくりの推進」、また大分のプロサイクルチーム「Sparkle Oita Racing Team」の活動を幅広く、多くの皆さまに知っていただくことを目的として開催されました。

大会当日は、「Sparkle Oita Racing Team」の選手および参加者約 60 名が「いまどこ+」サービスアプリをインストールしたスマートフォン等で QR コードを読み込み、周回数のカウントおよび参加者の走行位置の確認として活用、またイベント本部のパソコンやタブレットでは、全参加者の周回数をモニターへ表示し見える化等、「いまどこ+」サービスをイベントの円滑な運営に役立てていただきました。

参加者からは、「周回数の管理ができて便利だった。」「初めて使ったが大変楽しく快適に使用できた。」などの声をいただきました。

また、イベント事務局からは「アプリでイベントが盛り上がり参加者も喜んでいました。選手、参加者の周回管理等ができイベント運営に大変に役立った。」等の声をいただき、「いまどこ+」サービスの魅力を十分感じていただいた様子でした。

さらに、参加者やイベント事務局から「いまどこ+」サービスに対するご意見等を頂き、サービス提供元である NTT スマートコネクト社と連携し、今後のサービスのさらなる改善に向けて取り組んでまいります。



(モニターで周回数を確認する様子)



(Sparkle Oita Racing Team の選手も活用)



(周回毎のQRコードを読みとる様子)

2. 今後の展開

NTT 西日本 大分支店は、今回の取り組みに限らず、今年開催される「OITA サイクルフェス！」等、様々な活動を通じてサイクルツーリズムの推進による地域の活性化に向けた取り組みを積極的に行ってまいります。



※ニュースリリースに記載している情報は、報道発表日時点のものです。最新の情報とは異なる場合がございますので、あらかじめご了承ください。